
(Korruptions)- Freier Gemeinderatsklub 

 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 17. November 2022 von Klubobmann  

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

 

Graz, am 17. November 2022 

 

 

Betreff: Maßnahmen zur Rückgewinnung von Parkflächen in der Augasse 

Antrag 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 

 

Die Augasse hat auf Grund verschiedener Baumaßnahmen Parkflächen verloren. Trotz der Parkplätze 

innerhalb der Siedlungen spitzt sich die Parksituation in der viel befahrenen Augasse zu. Die Auslöser 

für dieses Problem sind vielseitig. Einerseits haben immer mehr Haushalte mindestens zwei Fahrzeuge 

in Verwendung, andererseits ist die Augasse auch für Pendler interessant, da es hier keine 

gebührenpflichtige Parkzone gibt.  

 

Zudem parken auch mehrere LKW im nördlichen Bereich auf der Höhe des SSI Schäfer Konzerns. So 

werden weitere Parkplätze blockiert und es kommt zu Fahrbahnverengungen und gefährlichen 

Verkehrssituationen.  

 

Eine Lösung dafür könnte ein Parkverbot für LKW im beschriebenen Teilabschnitt der Augasse sein. 

Außerdem könnten Inseln ohne Baumpflanzungen mit wenig Aufwand rückgebaut werden.  

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 

 

 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und bis wann die im Motiventext 

beschriebenen Lösungen – insbesondere der Rückbau der Inseln ohne Baumpflanzungen - umgesetzt 

werden können. 

 


